

# サークル紹介

## 陸上ホッケー部

ひたむきに・・・  
—ホッケー少年は思う—

理学部数学科二学年

住田秀幸



ひたむきにフィールドを駆け回り、ひたむきにボールを追い回し、遠征のためにひたむきに働き、何はなくともひたむきに飲む。そうである。陸上ホッケー部にはそんな「ひたむき」という言葉のよく似合うさわやか少年がいっぱいいる。そして、そんな彼らを時に

は支え、時には引っ張る美しきマネジャーが若干いる。彼らのほとんどは、小中高で一度もスティックを握ったことのない者であるから、最初は慣れるのに一苦労する（中には最後まで苦労し続ける者もいるが）。しかし慣れればこっちのもの。スティックは手となり、ボールを自由自在に操る。立ち向かう敵を巧みにかわすテクニックには感動さえ覚えずにはいられない。それをさわやか少年がするのである。その姿はさながらステージを駆け回るジャニーズ系アイドルのようである。

というわけで、ホッケーとはすごいスポーツなのである。よって、どうか誤解しないで欲しい。ホッケーは陸上でするスポーツである（水でやるのはアイスホッケーである。ホッケーと書いてあつたらそれは陸上ホッケーと思つて欲しい）。また、ゲートボールとも違う。そして、決して魚の名前でもない（それはホッケやろ）！（笑）

## ワンダーフォーゲル部

人と自然に親しむ四年間

工学部第一類（機械系）一学年

科野文男

広大生のみなさん、大学生活を楽しんでいいでしょうか。大学生活を本当に有意義なもの、充実したものとする為には、自ら「何かをする」事が大切だと思います。そこで我々



体育会ワンダーフォーゲル部の紹介をします。私達の活動は週二回のトレーニングとミーティング、長期休暇を利用した合宿が主でその内容は登山、サイクリング、川下り、山スキーなど様々です。そして何よりも素晴らしいことは多くの仲間や先輩が出来る事です。仲間と共に語り合い、山頂の展望に感動することは本当に良いものです。また他大学との交流も非常に盛んで、市内の女子大や私立大学はもちろん、中国四国地方全体の行事やコンパも多数あり、多くの人達との出会いがあります。このようにワンダーフォーゲルには多くの行事や明るく楽しい多くの個性的な人々がひしめきあっています。私達は男女や経験の有無を問わず、どなたでも大歓迎します。ワンダーフォーゲルに興味を持った方は是非体育会のBOXに顔を出して下さい。さあ、私達と一緒に旅に出ましょ。